

**MÁS INFORMACIÓN:**Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 6 de diciembre de 2021

El Pleno da luz verde a la adhesión del Ayuntamiento al manifiesto en defensa de la sanidad pública

La crisis sanitaria derivada de la pandemia no ha hecho más que evidenciar uno de los grandes lastres que llevan arrastrando desde hace décadas los centros de salud de la Región de Murcia, y más en concreto, el centro de salud de Alhama: la saturación debida a una falta importante de recursos humanos y materiales. Si bien la situación se ha agravado por el exceso de actividad a causa de la Covid-19, el Servicio Murciano de Salud presenta debilidades crónicas: insuficiente número de profesionales, grandes áreas de precariedad laboral y desigualdades territoriales, fruto de las dinámicas de recortes y privatizaciones que el Gobierno regional del Partido Popular lleva realizando desde hace 26 años, y que nos han hecho aún más vulnerables y frágiles ante los riesgos.

Un escenario de lo más deficiente que ha provocado que la atención primaria atraviese una situación crítica. Así lo reflejan los datos. Las malas condiciones laborales que se les presentan a los profesionales sanitarios en esta Región han propiciado la fuga de 232 médicos y enfermeros a otras partes de España, y otros tantos han tenido que emigrar al extranjero. Entre el 30 y el 40% de los contratos son temporales. Un médico de atención primaria en España cuenta de media con 250 pacientes. Pues bien, en el caso de Alhama, la ratio se eleva hasta los 1.500 pacientes por médico. La falta de plazas MIR es otro de los obstáculos que favorecen la escasez de personal y que impiden a los nuevos profesionales introducirse en el mercado laboral. La Región de Murcia es la comunidad que menos plazas de formación MIR ha solicitado para 2022 y las plazas ofertadas no cubren ni la tasa de reposición de los médicos jubilados.

Es una necesidad urgente para el municipio de Alhama que la Comunidad Autónoma inicie las obras de ampliación de nuestro centro de salud. Todos los días vemos a las puertas del servicio de urgencias como hay vecinos y vecinas que deben esperar en la calle para ser atendidos. Y tampoco se pueden ampliar los servicios médicos ya que no hay espacio físico donde ubicar a los/las profesionales.

La Comunidad Autónoma ha recibido del Gobierno de España más de 510 millones de euros de fondos extraordinarios para sanidad entre 2020 y 2021. Además, va a ingresar otros 117 millones de plan React-EU para 2022. ¿En qué se ha gastado López Miras el dinero que ha recibido del Gobierno de Pedro Sánchez y qué va a hacer con el que le van a enviar desde Europa? Una parte fundamental debería emplearse en dotar de más recursos a los ambulatorios de los distintos municipios para hacer frente a la lucha contra la pandemia, como en el caso de Alhama. Esperamos que estos fondos sirvan para que los trabajos de ampliación del centro de salud y de urgencias comiencen de manera inmediata.

Por todo ello, con la adhesión del Ayuntamiento de Alhama al Manifiesto en Defensa de la Atención Primaria exigimos al Gobierno Regional de López Miras y a la conserjería de Salud incrementar el presupuesto para atención primaria, la inmediata reapertura de los consultorios de nuestras pedanías de El Berro, Las Cañadas y La Costera, que permanecen cerrados desde el inicio de la pandemia, casi dos años ya.



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Por otro lado, el segundo gran asunto tratado en el Pleno fue la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer, una propuesta de la concejalía de Igualdad.

Los actos que se programaron para el 25 de noviembre tienen la finalidad de visibilizar y recordar a las mujeres víctimas de las violencias machista. Sin embargo, esta labor es una tarea que se debe llevar a cabo los 365 días del año y contar con la unidad de todos los grupos políticos. Por ello, instamos a la oposición a que deje a un lado la confrontación permanente y que colabore con las políticas encaminadas a erradicar esta lacra.

Uno de los pilares fundamentales para luchar contra este drama social es actuar en los centros de enseñanza. Sin embargo, el Partido Popular en la Región ha dejado la Educación en manos de la ultraderecha, con una consejera radical y negacionista de las vacunas cuya única preocupación es perseguir y sancionar el uso del lenguaje inclusivo, necesario para el reconocimiento de la igualdad entre hombres y mujeres.

Ante la deriva extremista del Partido Popular y su inacción en materias fundamentales para nuestra sociedad y estado del bienestar como la Sanidad, la Educación y la Igualdad, desde el PSOE reivindicamos el cumplimiento de todos y cada uno de los artículos de nuestra Constitución, que esta semana cumple 43 años, y que protege nuestros derechos fundamentales.